

EKSPOS

Kepala Rutan Balikpapan Hadiri Penyerahan DIPA Tahun 2024 di Balai Kota Balikpapan

[GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.EKSPOS.CO.ID](mailto:GALIH.WICAKSONO@BALIKPAPAN.EKSPOS.CO.ID)

Dec 18, 2023 - 19:35



Balikpapan, 18 Desember 2023 - Pukul 09.30 Wita, Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, bersama Bendahara Pengeluaran Rutan Balikpapan, turut hadir dalam kegiatan penyerahan DIPA Tahun 2024 yang berlangsung di Balai Kota Balikpapan. Acara ini diawali dengan laporan oleh Kepala KPPN Kota Balikpapan mengenai pelaksanaan anggaran tahun 2023 dan proyeksi anggaran untuk tahun

2024.

Serangkaian kegiatan kemudian dilanjutkan dengan penyerahan penghargaan 047 Treasuring Award sebagai bentuk apresiasi terhadap pelaksanaan anggaran yang optimal. Suasana semakin meriah dengan kehadiran sejumlah pejabat dan tokoh penting, termasuk Walikota Balikpapan.

Walikota Balikpapan memberikan sambutan yang tidak hanya menyoroti pelaksanaan anggaran tahun 2024, tetapi juga memberikan arahan terkait langkah-langkah strategis yang harus diambil untuk memastikan efisiensi dan efektivitas anggaran. Secara simbolis, Walikota menyerahkan DIPA Tahun 2024 secara digital kepada seluruh satuan kerja lingkup KPPN Balikpapan.

Tidak hanya berfokus pada aspek keuangan, acara ini juga mencatat kegiatan lain yang mengedukasi dan mendorong integritas. Sebagai salah satu langkah preventif terhadap korupsi, dilakukan pemasangan pin anti-korupsi pada seluruh KPA (Kuasa Pengguna Anggaran) yang hadir dalam acara tersebut.

Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, menyampaikan apresiasi atas upaya peningkatan transparansi dan akuntabilitas dalam pengelolaan anggaran. "Partisipasi dalam acara seperti ini sangat penting untuk memastikan bahwa setiap penggunaan anggaran dilakukan dengan penuh tanggung jawab dan integritas," ujar Agus Salim.

Acara ini diharapkan tidak hanya menjadi momen seremonial, tetapi juga menjadi dorongan bagi seluruh satuan kerja untuk terus meningkatkan tata kelola keuangan yang baik, serta memastikan setiap rupiah anggaran digunakan untuk kepentingan publik yang optimal.